

## **Proyecto de Resolución**

La Cámara de Diputados de la Nación

**RESUELVE:**

Expresar beneplácito por el envío de una misión de ayuda técnica y logística de la Agencia Argentina de Cooperación Internacional y Asistencia Humanitaria - Cascos Blancos (ACIAH) de la Cancillería Argentina destinada a la masiva población desplazada desde la disuelta República de Nagorno-Karabaj (Artsaj) hacia la República de Armenia.

**EDUARDO FÉLIX VALDÉS**

**DIPUTADO NACIONAL**

## **FUNDAMENTOS**

Señora presidenta:

Una misión integrada por funcionarios, voluntarias y voluntarios de la Agencia Argentina de Cooperación Internacional y Asistencia Humanitaria - Cascos Blancos (ACIAH) arribó a la ciudad de Ereván para brindar ayuda técnica y logística destinada a la masiva población desplazada desde la disuelta República de Nagorno-Karabaj (Artsaj) hacia la República de Armenia.

La misión cuenta con la colaboración de la Fundación Solidaire del piloto aeronáutico Enrique Piñeyro, quien puso a disposición su avión para trasladar a la delegación de Cascos Blancos y las donaciones de la comunidad armenia.

El equipo argentino trasladó alrededor de 11 toneladas de ayuda humanitaria. Entre las donaciones enviadas hay aproximadamente: 15.000 prendas de ropa, 2300 abrigos, 1200 buzos, 10600 pares de medias, 3500 pantalones, 6700 remeras, 1500 toallas y toallones, 2600 pares de calzado, 1000 frazadas y ropa de cama, 144 calefactores y hornos eléctrico recolectados por asociaciones benéficas armenias nucleadas en IARA (Instituciones Armenias de la República Argentina).

Las tareas iniciales desplegadas por el equipo técnico de la ACIAH en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires ya han implicado la clasificación y organización de la totalidad de las donaciones, así como la confección de la documentación de la carga.

La misión del voluntariado civil de asistencia humanitaria del Estado argentino trabajará desde la Embajada en Ereván en coordinación con las autoridades locales y con la IARA con el fin de que las donaciones lleguen efectivamente a la población emplazada en las zonas más lejanas a la capital armenia, es decir en las regiones en las que han recalado miles de personas que, tras haber tenido que abandonar sus hogares, necesitan elementos básicos para paliar su actual situación y enfrentar el invierno que se avecina en Armenia.

El presidente Alberto Fernández recibió en la Casa Rosada a integrantes de IARA quienes agradecieron la continuidad de la política de Estado argentina en defensa de la causa armenia y la ayuda brindada por Cascos Blancos destinada a la población afectada por la emergencia que atraviesa ese país.

Por todo lo expuesto, solicito el apoyo de mis pares para aprobar el presente proyecto.

**EDUARDO FÉLIX VALDÉS**

**DIPUTADO NACIONAL**